

BOLETIN OFICIAL

(EXTRAORDINARIO)

PARA HOY MARTES 15 DE DICIEMBRE DE 1868.

Recibiése anoche en este Gobierno de provincia el siguiente telegrama:

«Madrid 14 Diciembre, A LAS ONCE Y DIEZ MINUTOS DE LA NOCHE.

«El Ministro de la Gobernación á los Gobernadores.

«Las autoridades de Cádiz funcionan tranquilamente desde que hizo ayer su entrada el general Caballero de Rodas. Los sublevados entregaron las armas en los edificios militares.

«Tranquilidad en toda Andalucía y en toda España.»

Tengo una grata satisfacción al ponerlo en conocimiento del público.

Castellón 15 de Diciembre de 1868.—El Gobernador,
Facundo de los Ríos y Portilla.

JARDIM INTERIOR

(СИАЙІСКОЛДУХ)

1893 ΣΕ ΕΛΛΑΣΙΔΙΑ ΗΟΥ ΣΙ ΣΤΡΑΤΩΝ ΤΟΥ ΑΙΓΑΙΟΥ